

## **El PRC denuncia “incumplimientos reiterados” del Gobierno con los ganaderos y exige el pago “inmediato” de las ayudas pendientes**

**Guillermo Blanco cree que Susinos “debe cambiar el rumbo y mejorar la gestión por el bien del sector”**

*Santander, 14 de junio de 2025*

El diputado y portavoz del PRC en materia de Desarrollo Rural, Guillermo Blanco, ha denunciado los “incumplimientos reiterados” del Gobierno de Cantabria con el sector ganadero y ha exigido el pago “inmediato” de todas las ayudas pendientes y “un cambio de rumbo” para garantizar “una gestión eficiente de los recursos que corresponden a los productores, por el bien del sector”.

“Avanzado el mes de junio y tras dos años de gobierno del PP, con dos consejeros y tres directores de Ganadería, aún se debe muchísimo dinero de la PAC a los ganaderos y no han sido capaces de cumplir el calendario de pagos que otros les dejamos hecho”, ha lamentado el parlamentario regionalista.

A su juicio, la consejera María Jesús Susinos “está repitiendo errores e incumpliendo tanto el compromiso firmado por la presidenta, María José Sáenz de Buruaga, en abril del año pasado, como el calendario pactado con las organizaciones de productores en otoño”.

Blanco considera “intolerable” que Cantabria “siga sumando ayudas sin convocar, algunas pendientes desde 2023, y otras sin resolver”, porque estos retrasos suponen “importantes perjuicios para miles de profesionales del medio rural”.

Por ello, ha instado a la presidenta autonómica, María José Sáenz de Buruaga, a intervenir y cumplir sus compromisos con el sector, comenzando por el pago de la ayuda extraordinaria de 1.000 euros prometida con urgencia y destinada a alrededor de 3.000 explotaciones, la cual “empezó a pagarse tarde y con errores administrativos que obligaron a devolver parte del dinero y que aún mantienen a parte de los beneficiarios sin cobrar”.

Guillermo Blanco también ha aludido a las ayudas correspondientes a Zonas con Limitación Natural (ZLN) comprometidas para abril y de las que a día de hoy “no se sabe nada”, al igual que de los pagos vinculados a compromisos agroambientales.

Asimismo, ha subrayado que continúan pendientes “ayudas esenciales contempladas en el Plan de Gestión del Lobo en Cantabria, incluyendo las destinadas a la compra y mantenimiento de mastines y cierres perimetrales, así como los servicios ambientales en municipios afectados por la presencia de esta especie”.

El diputado del PRC considera “muy urgente” que la presidenta tome medidas para revertir esta situación y garantizar la estabilidad económica del sector ganadero, “fundamental para el desarrollo económico y social de Cantabria”. “Los regionalistas esperamos que sea capaz de reconducir la gestión y cumplir los compromisos adquiridos por su Gobierno”, ha concluido.